

Coordinación, Edición y Redacción:
Relaciones Públicas, Marketing Digital & Eventos
20.01.2022

publimetro®

Nacional



VapoRub, el tratamiento en el que los mexicanos confían... ¿gracias a AMLO?

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador dijo que su tratamiento contra covid, era tomar agua, paracetamol y aplicarse VapoRub



VapoRub El ungüento aumento sus ventas considerablemente luego de que AMLO lo uso como tratamiento contra el covid-19.

Luego de que el pasado 10 de enero, el presidente Andres Manuel López Obrador diera positivo a Covid-19 por segunda vez, el mandatario dio a conocer su tratamiento para enfrentar el bicho, el cual consistía en tomar mucha agua, paracetamol, miel con limón y sobretodo aplicarse VapoRub.

De acuerdo con los datos generados de la cadena de franquicias de farmacias La Generosa, tras esta recomendación del mandatario presidencial, las ventas de VapoRub y otros ungüentos aumentaron sus ventas.

La presentación de 50 gramos del VapoRub, sus ventas subieron un 60%, mientras que la de 12 gramos un 52%, esto en comparación a las ventas de diciembre de 2021.

Por otro lado, las ventas de Broncorub, principal competidor de VapoRub, también subieron. La presentación de 12 gramos, subieron 10% en las 260 sucursales de la cadena de tiendas, incluyendo las 15 que se inauguraron en el cuarto trimestre del 2021.

Cabe recordar que cuando superó el covid por segunda vez, el presidente López Obrador reapareció en su conferencia mañanera del pasado lunes 17 de enero, y ahí manifestó que aquellas personas que se burlan del uso de VapoRub, afirmó que el ungüento si ayuda.

"A toda la población le gusta que lo acaricien y que nos den una talladita en el pecho, en la espalda y en las plantas de los pies. Mi tratamiento consistió en cuidarme, aislarme, tomar mucha agua, eso lo recomiendan los médicos, paracetamol, dos días nada más cuando tuve un poco de malestar, no quise tomar más tiempo, pero con eso fue suficiente", comentó.